神奈川大学柔道部 OB 様

神奈川大学柔道部監督 小泉 桂一(平成12年卒)

OBの皆様には昨年も多くのご支援、声援を頂き誠に有難うございました。

昨年度は、関東学生団体戦二部リーグおいて防衛大学を下し三位となり10年振りに シード件を獲得する事が出来ました。関東学生団体戦では、二部リーグの二位までが 全日本学生の出場となる為、我々の目標として来た全日本学生出場まであと一勝にま で実力を持ったチームに成長しました。

これも、四年生の松原、澤里、大見、高橋、西尾が率先して神大柔道部の練習に参加し地道に鍛錬を行った結果だと思います。また、今日まで暖かい目で学生達を応援して下さった OB の皆様に心から感謝しております。

3 月には、その四年生も無事に卒業し、松原、大見、高橋は、民間企業へ。澤里は進学、西尾は公務員を目指して新たなる人生をスタートいたしました。

新年度となり今年は、全日本学生出場に向けた勝負の年として学生達も気合いの入った練習をしていたおり、新型コロナウイルスの影響で3月から部活動の休止が発表され、その後8月までの大学閉鎖、今年度の各大会の中止も決定と、私も学生達も目標を失い困惑した日々を送っております。例年であれば、新入生も入部しOBの皆様にも新入部員歓迎会のお知らせをしている時期でしたが、今年の神奈川大学柔道部の活動は、絶望的となり大学が再開しても部活動再開の目処は立っていない為、柔道部の存続も危機的状況です。今後は、神大柔道部の存続させて行く事を第一目標に学生と共に全力で努めて行く所存です。

この様な報告しかできずに残念ではありますが引き続き神大柔道部へのご支援、声援の程宜しくお願い致します。新型コロナウイルスの一日でも早い終息を願い監督の挨拶とさせて頂きます。